
平成29年度愛宕地区自治協議会

第１回役員会・部会長会　開催

平成29年８月１８日（金）19：00～

　７月１日　愛宕自治協発足以後、各部会の第１回会合を

受けて、各部会の会議内容、部会の各事業実施を正副会長

に報告し、承認を得るために役員会（正副会長・部会長会
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事業に係る予算面の保障等～ﾆｭｰｽﾎﾟｰﾂの用具等、まつりで

使うガス釜等の新規購入など～検討、ののち承認、終了。

平成29年度役員視察研修旅行　開催

平成29年9月12日（火）～総務部会事業

事前に自治協役員・代議員、町内会役員等に往復ﾊｶﾞｷにて参

加募集をかけ、町内会役員にも呼掛け、２５名の参加で「佐賀・

合同会議）開催。柴田和夫会長が当初のあいさつ～自治協

は発足しましたが、各部会とも一朝一夕には順調には行か

ない。初めてのことばかりです。うまく行かなくとも一歩

一歩少しづつでも前へ進めましょう。～とのことで進行。

　まず、各部会の第１回会議内容の報告と具体的事業展開

を報告（各部会詳報は裏面に）。その後、質疑に入り、各

い所と言われ、参加者は行ってよかったと、大変喜ばれました。

愛宕地区公民館主催「楽しいレクレーション」開催
平成29年9月19日（火）10時～生涯学習部会共催

健康講座として本年度、当公民館で初めて企画して県ﾚｸﾚｰｼｮﾝ

協会に依頼したところ、快く引受けて頂き実現しました。そして

愛宕自治協の生涯学習部会が運動会に代わるﾆｭｰｽﾎﾟｰﾂ大会

小城」方面へ視察研修に向かいました。観光バスの中、会話が

弾み笑いが絶えません。まず、佐賀城本丸歴史館を訪ね、肥前

佐賀藩主：鍋島家の歴史等を学習。その後、昼食。～佐嘉神社

散策し、世界ﾊﾞﾙｰﾝ大会で有名な佐賀ﾊﾞﾙｰﾝﾐｭｳｼﾞｱﾑ（有料）を

見学。そして、小城羊羹、宗政酒造工場のｶﾞｲﾄﾞの案内説明に感

心しました。研修旅行としては日帰りでしたが、近場すぎて行かな

を検討していたため、代議員の参加を呼掛け、実施の検討参考

に資し、共催として多くの代議員に参加をしてもらいました。当日

はレク協会の原口先生に「ペタンク」と「ラダーゲッター」のｹﾞｰﾑ

を教えて頂き、参加の皆さん、「面白い」と大喜びでした。



　佐々木総務部部会長の招集のもと、７月１９日（水） 　園本福祉・青少年部会長の招集で７月１９日（水）午後７時より

午後７時より、総務部会を開催。始めに自己紹介を 福祉・青少年部会開催。７月自治協発足で今から大きな事業を

行って、部会員の名簿と連絡網を作成して協議に入 計画するのは無理。その上、福祉と青少年の事業を共に満足さ
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は研修旅行ですが、これは、自治協発足が７月で、し スの旅」と題しﾊﾞｰﾁｬﾙな旅を楽しむ講座の開催を検討したい。

かも第１回部会が本日なので、時間的に部会で決め、 　青少年部門では長崎ﾏｼﾞｯｸｸﾗﾌﾞのマジック講師を依頼し、子

段取りするには間に合わなかったので、部会長と事務 ども達にマジック体験をさせたい。習得すれば公民館まつりや

りました。総務部会の担当業務は自治協の全体の取 せる事業は困難なので、それぞれの部門で分けて展開したい。

りまとめ役と、個別業務に役員・代議員の視察研修旅 　福祉部門は案①「姿勢を正しくすれば人生が変わる」と題し

行、それと広報誌発行の任務があります。当面の課題 高齢者の自立生活を促すセミナー開催を。案②「発車ｵｰﾗｲ　バ

第１回女性部会事業開催（７／８土）
～紙皿を使ったフォトスタンド作り（愛宕公民館共催）～

毎年行っていた生涯学習での「七夕まつり」が生涯学習会

終了、自治協議会の発足となることで、実施が困難となっ

局長で事前に日程と旅行業者を決め、正副会長会に 高齢者との交流にも使える、との提案を了承し、閉会する。

報告し了承されたことを報告、承認されました。広報

誌発行は、部会員に検討する時間も、スキルもないの

で、当面は事務局長にお願いして総務部会が直接作

成に関わるのは次年度からにすることで了承となる。

ｱﾄﾞﾊﾞｲｽを受けながら、１時間ほどで作品を完成された。

第１回防犯・環境部会開催（７／20木） 第１回生涯学習部会開催（７／22土）

　安永防犯・環境部会長の招集のもと、７月２０  迫田生涯学習部会長の招集で、７月２２日午後７時より生涯学

日午後７時より防犯・環境部会を開催。当部会は生 習部会を開催。生涯学習部会の主な事業は推進会で毎年実施

た。７／１付で自治協発足し急処「七夕まつり」に替わる

事業を検討したところ、公民館事業との共催で「紙皿で作

るﾌｫﾄｽﾀﾝﾄﾞ」はどうか、と提案があり実施することになっ

た。小学校の事業（赤崎放課後こども教室）と重なり、子ども

の参加者が少ない様子だったが、参加した子ども達や保護

者の方は熱心に取り組まれ、女性部員や地域の役員さんに

めてほしい。情報を集約次第、部会員等でﾊﾟﾄﾛｰﾙ みたい。簡単で楽しくやれればやってみたい。また公民館まつり

して確認し行政の方へ繋げる、とのことで終了。 は例年どおりのｽｹｼﾞｭｰﾙで実施したい。とのことで了承、終了。

完成作品に、子ども達カメラに映って満足げでした。その

後、ｶﾚｰﾊﾟｰﾃｨを行い、何杯もお代りをしていました。

導を参考に地域の巡回補導のﾊﾟﾄﾛｰﾙを８月２日に なっているので運動会に代わるﾆｭｰｽﾎﾟｰﾂか、ﾚｸﾚｰｼｮﾝを考え

実施したい。また、ﾊﾟﾄﾛｰﾙ用の腕章を作りたい。 たい、と思っています。９／１９（火）公民館主催でﾆｭｰｽﾎﾟｰﾂの

危険箇所、不法投棄の情報は自分の町内住民から集 講習会をするので、部会員全員参加して実施可能か検討して

涯学習会にはなく、自治協が作られて新設の部会 していた事業の、運動会と公民館まつりですが、これはそれなり

の活動なので何から手を付けたらいいのか、まっ のノウハウは蓄積されているので実行は難しくないと思うが、自

たくわからない。当面、青少年センターや警察補 治協発足が７／１で運動会の準備がｽｹｼﾞｭｰﾙ的に間に合わなく


